

# REPASEMOS HASTA ACÁ

## EL VIRREINATO DEL RÍO DE LA PLATA



A partir de los textos trabajados sobre el tema completá las siguientes oraciones:

- La familia de los Habsburgo gobernó España durante doscientos años. Al morir el último de ellos sin dejar descendientes, le tocó el turno a una dinastía, la de los , que llevó a cabo una serie de reformas que tenían dos objetivos fundamentales: gobernar y el territorio.
- Con el propósito de controlar mejor sus territorios, en el siglo , se crearon dos nuevos virreinatos: y el de .
- El Virreinato del Río de la Plata, abarcó los actuales países de , Paraguay, Uruguay y Bolivia, también parte de Chile y .
- El encarecía los productos que llegaban al Río de la Plata porque las mercancías desembarcadas debían realizar un recorrido a lomo de burro o mula hasta llegar a nuestro territorio.



Otra medida importante que buscaba mejorar el circuito comercial y, así, obtener mayores ganancias fue el , que permitió el ingreso y egreso de mercancías por el puerto de .

- El disminuyó al establecerse en Buenos Aires una que controlaba el comercio ultramarino.
- En 1794, para darle más impulso a las actividades económicas de la región, se creó, en la ciudad de Buenos Aires el , institución que se ocupaba del control del y del desarrollo de la agricultura.
- Entre las Reformas Borbónicas también se puede mencionar la , en , de los jesuitas porque a la Corona española le su posición ante algunas de las reformas y por el grado de que mostraban.
- Los Borbones privilegiaron el nombramiento de para el manejo de los altos cargos del gobierno para aumentar el control sobre las colonias, desplazando a muchos de sus puestos de gobierno.
- En el marco de la Reformas Borbónicas, la ciudad de , a partir de su designación como capital del nuevo Virreinato , fue y .

